
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いちょう便りをご愛読の皆さん明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願い申し上げます。令和 6 年は皆様にとってどのような年でしたでしょう

か。 

昨年のいちょうだより新年号で触れましたが、能登半島地震の復興もいまだ完全にはできて

おらず、災害の恐ろしさを改めて感じさせられる年始でした。直近の災害の多さに政府も対応す

るため、新しく総理となった石破首相が目玉として創設する「防災庁」の話も皆様の記憶にも新

しいのではないかと思います。 

私贔屓でありますが、良いこともありました。応援しているドジャーズの大谷翔平さんが大リ

ーグで大活躍し、前人未到の５０本ホームラン、５０盗塁を成し遂げました。記録を達成する寸

前では、いつするのか、今日するのかとどぎまぎもしましたが、達成の瞬間に立ち会えて感無量

でした。それだけに、今は逆にレギュラーシーズンが終わってしまったことが残念で何を糧に頑

張ったらいいのかを模索中です。私事が続いて恐縮ではありますが、医療に対する貢献が評価さ

れ、天皇陛下に旭日双光章をいただくという私にはもったいない栄誉もいただきました。去年は

年男の私にとって悪い年ではなかったように感じております。 

しかし、光熱費の高騰、物価上昇といった生活苦を生み出すものや、闇バイトなどの新しい形

の犯罪が聞かれ、社会不安が増大した年でもありました。また、依然として医療を取り巻く環境

は厳しいもので、社会福祉費の増大、医療の担い手の不足、医薬品等の必要物品の供給不安定な

どのいろいろな問題を抱えております。問題が山積みのままで臨む新年ではありますが、当院と

しても一層の飛躍として院内認定制度のさらなる盛り上げや、精神保健ボランティアの再開とい

ったイベントも予定しております。今年は蛇年ということもあり、一皮だけでなく二皮、三皮む

けた新しい防府病院をお目にかけることを念頭に患者さんとご家族様と歩ませていただこうと

思っております。 

なお、誠に勝手ではございますが、当院では環境への配慮から、 

本年をもちまして年賀状でのご挨拶を控えさせていただくことと 

なりました。 

皆様とのご縁は今後一層大切にしてまいりますので、どうか今年も 

防府病院といちょうだよりをよろしくお願いいたします。 
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元旦に、患者さん 5 名と院長、職員で剣神

社へ初詣に行ってまいりました。 

当日は快晴で、1 月にしては暖かい気候の中、

道中会話も弾み、お正月のことや今年の抱負

などを話しながら参拝することができまし

た。 

患者さん、職員一同、今年も良い一年になる

ように祈ることができ、天気同様気持ちも晴

れやかに、無事初詣を終えることができまし

た。 

 

 

 

寒さが本格的になり、冬将軍が到来する季節に

なりました。当院では、12 月 20 日に、毎年恒

例のクリスマスコンサートを開催いたしました。

今年は、毎年お世話になっているピアニストの荒

瀬美保さんとヴァイオリニストの石丸泰穂さん

の他に、パーカッションの演奏者の大久保崇さん

と松田将司さんの計 4 名の演奏者の方をお招き

しました。 

定番のクリスマスソングやクラシックの他、当院

の患者さんからのリクエストをメドレーにして

演奏していただき、患者さんも「私がリクエスト

した曲が流れたよ」「朝ドラの歌良かったね」と

嬉しそうに話していました。 

今年はパーカッションの演奏が新たに加わっ

たことで、例年よりもさらににぎやかな雰囲気が

増し、患者さんも体を揺らしたり、手拍子をした

りしてノリノリで音楽を楽しみました。 

入院中でなかなかクリスマスの雰囲気が味わ

えない中、生演奏が聞けるのは大変貴重な機会と

なっており、患者さんにとって素敵なクリスマス

プレゼントになったのではないかと思います。 

 
心温まる音色が響いたクリスマス会。 

今年の冬はコロナの流行もさることながら、インフルエンザやその他の感染症が猛威を振るって

います。外出の際は、感染対策を心がけてお出かけください。感染症の流行もですが、アメリカの

ロサンゼルスの山火事や九州地方の地震もあり、去年に引き続き慌ただしい幕開けとなりました。

各地で年始からトラブル続きですが、皆様にとって今年一年が良き年でありますように切に願って

おります。 

新しい年の平穏を祈る参拝でした。 

 

 

 

12 月 28 日に年末恒例行事の「もちつき」

が開催されました。 

 もちつき中は晴れ間がのぞき、患者さんの

「よいしょ！よいしょ！」という掛け声のも

と、白くきれいなお餅ができあがりました。 

 患者さんからは「迫力があった」「もちも

みが楽しかった」との感想をいただきまし

た。 


